

ひばりぐみだより  
「ふゆ」  
チャリティー第一保育園  
令和7年3月発行

お遊戯室と廊下の壁に磁石のパネルを設置しました。すずめさんは磁石をはがすのを楽しみますが、ひばりさんは自分で磁石をつけるのを楽しんでいます。色や形も様々なものがあり、少しの時間ですが集中して取り組む姿が見られました。



見て！大きくなったから届いたよ



4期(12~3月)の目標  
◎保育教諭等の仲立ちの下、友だちと会話をする楽しさや一緒に遊ぶ楽しさを味わう。  
◎寒い季節を元気に過ごす。

干すときにはシワは伸ばすんだよ



ひばりさんは簡単な会話ができるようになってきました。お友だちとのやりとりも、自分の知っている言葉をつかっています。しかし、自分の気持ちを全て言葉で伝えられるわけではないので、時にはケンカもありますが、保育者が仲介し双方の気持ちをくみ取り代弁をして仲直りが出来るようにしています。



今日はたくさん雪があるね❄️



私もマッサージ、だーい好き！



もっと雪、入れようかな

未満児クラスは冬は戸外にはほとんど出ず、テラスで雪遊びをします。保育者がテラスに雪を持ち込むと「もっとちょうだい！」と催促をして雪に触れることを楽しみました。



次は何色のバケツにしようかな



もう一回、雪の上を歩いてみる？



室内での雪遊び。シートを敷いてバケツに入れた雪を準備すると、子ども達はカップに雪を入れてごっこ遊びをしたり、靴下のまま踏んで感触を楽しむ姿も見られました。



マッサージしてもらったよ



早く順番こないかなあ、



ジャンプ、出来るようになったよ！

